

# *Primer ministro de Cuba continúa intenso programa de trabajo en Dubai (+Fotos)*

---



**Marrero se reunió con Faustin-Archange Touadéra. Foto: X MMarreroCruz**

Dubai, 13 feb (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, se reunió hoy con el presidente de la República Centroafricana, Faustin-Archange Touadéra, como parte del programa bilateral que desarrolla en el contexto de la Cumbre Mundial de Gobiernos.

Durante el encuentro Marrero Cruz afirmó que África es parte esencial de la historia de la nación caribeña y, por ello, «jamás hemos dudado en extender nuestra solidaridad a esas naciones hermanas».

Recordó que Cuba siempre acompañó la causa de los países africanos, desde su lucha contra el apartheid. "Esa proyección fue la que nos inculcó el Comandante en Jefe, Fidel Castro, consolidó el General de Ejército, Raúl Castro, y ha mantenido el presidente, Miguel Díaz-Canel".

El primer ministro también sostuvo un encuentro con el administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Achim Steiner, quien valoró el trabajo de Cuba en el ámbito de la promoción de incentivos para impulsar el desarrollo, y destacó la manera coordinada en que se trabaja con el PNUD.



**Marrero sostuvo un encuentro con Achim Steiner. Foto: X MMarreroCruz**

En el diálogo se ratificó el compromiso de continuar la colaboración con la nación caribeña, no solo en ayudas de emergencia, sino en proyectos a largo plazo, en los sectores de la salud y la biotecnología, según informó la cuenta oficial del Gobierno de la isla en la red social X.

Marrero además conversó este martes con Mohammed Saif Al Suwaidi, director general del Fondo de Abu Dhabi para el Desarrollo, institución que ha apoyado a la nación caribeña con financiamiento para proyectos de alto impacto social.



### **Marrerose reúne con Mohammed Saif Al Suwaidi**

En el encuentro se ratificó la continuidad de proyectos relacionados con los sectores hidráulico y energético.

Trascendió la rehabilitación de la red hidráulica del sur de La Habana y la generación con fuentes renovables en la Isla de la Juventud y la Universidad de Las Villas.

Los nexos políticos entre Cuba y Emiratos Árabes Unidos son fuertes, resaltó Mohammed Saif Al Suwaidi, quien afirmó que la institución económica a su cargo seguirá brindando apoyo para fortalecer las relaciones bilaterales.

El director emiratí expresó interés en invertir en los ámbitos del turismo y la agricultura. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347077-primer-ministro-de-cuba-continua-intenso-programa-de-trabajo-en-dubai-fotos>



**Radio Habana Cuba**